

**FIRMA RENOVÓ DIRECTORIO:**

Enel Chile eleva 11% resultados gracias a menores costos de negocio de generación

Enel Chile, firma controlada por la italiana Enel, reportó utilidades por US\$ 174,57 millones durante el primer trimestre de 2025, un incremento del 11,38% frente a igual tramo de 2024. Según la firma, el desempeño obedeció, en lo central, a menores costos operacionales en el segmento de generación.

Los ingresos, en tanto, cayeron un 3,39%, hasta los US\$ 1.052,21 millones. Los costos de aprovisionamiento y servicios alcanzaron los US\$ 651 millones a marzo de 2025, equivalentes a una disminución de 11,1% respecto de enero-marzo 2024, explicado en gran medida por menores costos por compras de energía y consumo de combustibles, ambos en el negocio de generación. A lo anterior se sumaron menores gastos de transporte en los segmentos de generación y de distribución y redes. "Como consecuencia de los factores descritos, el EBITDA de la Compañía registró un valor de US\$ 365 millones a

marzo de 2025, con un crecimiento de 24,6% respecto a marzo de 2024", indicó. En el segmento generación, la generación de energía neta disminuyó un 7,8% al totalizar 5.581 GWh a marzo de 2025 (-470 GWh), debido principalmente a un menor despacho hidroeléctrico y solar. En distribución, las ventas físicas aumentaron un 0,5% respecto al mismo mes de 2024 al llegar a 3.660 GWh a marzo de 2025 (+17 GWh), principalmente en los segmentos residencial y peajes.

Ayer, en la junta ordinaria de accionistas de la compañía, se renovó el directorio por tres años, siendo elegidos Marcelo Castillo Agurto, Rodolfo Avogadro Di Vigliano, Salvatore Bernabei, Valentina de Cesare, María Teresa Vial Álamos, Gina Ocqueteau Tacchini, y Pablo Cruz Olivos. Posteriormente, en sesión de directorio Castillo fue nombrado presidente de la mesa.